7 Pieces
112 m?

Réf. 2183 JD
4900 €

Vallauris
Maison a louer (06220)
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Découvrez cette superbe vila de 112 m? située dans les collines
paisibles de Cannes, offrant un refuge luxueux avec une vue
panoramique imprenable sur la mer Méditerranée. Congue pour allier
confort et style, cette propriété est idéale pour des vacances en famille,
des escapades en couple ou des séjours prolongés sur la Cote d'Azur.
Caractéristiques principales : 3 chambres spacieuses et 3 salles de
bains modernes, offrant intimité et confort pour jusqu'a 6 personnes.
Un salon élégant pour 6 personnes, équipé d'une grande télévision a

écran plat, parfait pour se détendre apres une journée au ...

Discover this superb 112 m2 villa set in the peaceful hills of Cannes, offering a

luxurious retreat with breathtaking panoramic views of the Mediterranean Sea.

Designed to combine comfort and style, this property is ideal for family vacations, Sa—

couples' getaways or extended stays on the Cote d'Azur.Main features:3 spacious e s G oa %’T 1 *{x“%’:ﬁ‘?‘m’
bedrooms and 3 modern bathrooms, offering privacy and comfort for up to 6

people.A stylish living room for 6, equipped with a large flat-screen TV, perfect for

relaxing after a day in the sun.A fully equipped kitchen with all modem appliances,

ideal for preparing meals at ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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